

Eingegangen

20. Aug. 2019

16:02 Uhr

TOP 1.1

ICH MAG
MAINZ

SPD-Fraktion im Mainzer Stadtrat

Änderungsantrag zur Sitzung des Haupt- und Personalausschusses am 21.08.2019

zu Tagesordnungspunkt (1) zum Ergänzungsantrag „Digitalisierung und Innovation“ der FDP-Stadtratsfraktion und der Stadtratsfraktion Piraten&Volt zur Beschlussvorlage (0003/2019)

Die fortschreitende Digitalisierung bietet auch für die Landeshauptstadt Mainz große Chancen, das Leben der Menschen zu erleichtern und gleichzeitig für eine positive wirtschaftliche Entwicklung zu sorgen.

Als moderne Stadt hat Mainz bereits begonnen, mit Hilfe der E-Government-Strategie von 2015 die Verwaltung zu digitalisieren. Dazu wollen auch wir einen Stadtratsausschuss für digitale Entwicklung einrichten und gemeinsam mit Verwaltung, stadtnahen Gesellschaften, Unternehmen, Zivilgesellschaft und weiteren externen Fachleuten eine ganzheitliche Digitalstrategie entwickeln. Doch bevor der Ausschuss gegründet wird, müssen Aufgaben, Kompetenzen, Ziele und Mitglieder des Ausschusses klar definiert werden.

Der Haupt- und Personalausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, bevor ein Ausschuss für „Digitalisierung und Innovation“ gegründet wird, eine Ideenwerkstatt „Digitalisierung und Innovation“ unter Beteiligung der Vertreterinnen und Vertreter aller Mainzer Stadtratsfraktionen, der stadtnahen Unternehmen und weiteren Sachverständigen schnellstmöglich einzurichten. Diese Ideenwerkstatt soll unter Berücksichtigung der verschiedenen Aspekte der Digitalisierung, aber auch der vorhandenen Strukturen die Aufgaben, Kompetenzen, Ziele und Mitglieder eines möglichen Ausschusses konkret definieren.

gez.

Alexandra Gill-Gers
Fraktionsvorsitzende
SPD-Stadtratsfraktion

f.d.R.

Dr. Christine Pohl
Fraktionsgeschäftsführung
SPD-Stadtratsfraktion

